



Asamblea General Ordinaria 2016



Alboraia (Valencia), 18 de junio de 2016. La Federación celebró su 10^a Asamblea General Ordinaria en base al siguiente Orden del Día:

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Asamblea anterior.
2. Informe y aprobación, si procede, de las actividades llevadas a cabo por la Junta Directiva de la Federación en el ejercicio 2015.
3. Informe y aprobación, si procede, de las cuentas correspondientes al ejercicio 2015.
4. Presentación y aprobación, si procede, del plan de actuación y presupuesto para el ejercicio 2016.
5. Informe y aprobación o ratificación, si procede, de las nuevas solicitudes de ingreso (o bajas si las hubiere).
6. Temas varios.
7. Ruegos y preguntas.

>*Continúa en página 2*

Athletic Club, campeón de la Liga Solidaria FEAFV

Alboraia (Valencia), 18 de junio de 2016. Coincidiendo con la celebración de la Asamblea General Ordinaria de la Federación, la Ciutat de l'Esport d'Alboraia acogió la Fase Final de la Liga Solidaria FEAFV 2015-2016, Campeonato de España de Fútbol 7.

Resultados semifinales:

Elche CF 1 – Málaga CF 1
(gana Elche CF a penaltis)

Athletic Club 7 – Valencia CF 1
3º/4º puesto:

Málaga CF 6 – Valencia 1

Final:

Athletic Club 1 – Elche CF 1
(gana Athletic Club a penaltis)

La entrada al evento deportivo consistió en la entrega de alimentos no perecederos a beneficio de la Asociación "Tira Avant", dedicada a



la recogida de alimentos para familias necesitadas. La Cena de Clausura y

Entrega de Trofeos cerró el Congreso FEAFV 2016. >*Continúa en página 3*

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA FEAJV 2016

Alboraia (Valencia), 18 de junio de 2016. Las Asociaciones miembros de la Federación Española de Asociaciones de Futbolistas Veteranos, en base al Orden del Día establecido, tomaron los siguientes acuerdos:

- Aprobación por unanimidad del Acta de la Asamblea General Ordinaria 2015.
- Aprobación por unanimidad de las actividades llevadas a cabo por la Junta Directiva FEAJV durante el ejercicio 2015.
- Aprobación por unanimidad de las cuentas correspondientes al ejercicio 2015.
- Aprobación por unanimidad del plan de actuación y presupuesto para el ejercicio 2016.
- Aprobación por unanimidad de las dos nuevas solicitudes de ingreso solicitadas: Asociación de veteranos Sestao Sport River y Club Veteranos del Estepona.
- Aprobación por unanimidad de otros temas y asuntos varios de carácter interno.



FASE FINAL LIGA SOLIDARIA FEAJV - 2015-2016

Campeonato de España Fútbol 7



Alboraya (Valencia), 18 de junio de 2016. Tras la disputa del evento deportivo, celebrado en la Ciutat d'Esport d'Alboraya, donde el Athletic Club de Bilbao se proclamó campeón de la Liga; todos los futbolistas, asamblearios, medios de comunicación y autoridades se dirigieron hasta el Hotel Olympia para celebrar la cena de clausura y entrega de premios del campeonato.

Allí compartieron mesa y mantel degustando una deliciosa cena regada con vinos de la comunidad valenciana, visionaron un vídeo conmemorativo de la Fase Final celebrada y, a renglón seguido, se procedió a la entrega de los correspondientes trofeos a todos los equipos participantes por parte del presidente de la FEAJV, Juan María Zorriqueta, y el alcalde la localidad, Miguel Chavarría, al que acompañó toda la corporación municipal.

En un acto aliñado de armonía y recuerdos, uno de los momentos más emotivos fue la entrega de un cuadro conmemorativo para la FEAJV realizado por el pintor y ex futbolista del Recreativo de Huelva – también miembro de la junta directiva de la Federación-, José Jiménez.

Por su parte, el presidente de la Asociación de Futbolistas del Valencia CF, Fernando Giner, como anfitrión del acto, también quiso obsequiar a todos los equipos participantes con un detalle conmemorativo del 20 aniversario de la constitución de la asociación che.



Visita de AFE al Taller de Reminiscencia de La Línea



La Línea de La Concepción, 2 de junio de 2016. Coincidiendo con la sesión 10ª del programa establecido, el Taller de Reminiscencia de La Línea recibió la visita de dos miembros de AFE; Lucía Brenlla, responsable del Área social de la Asociación de Futbolistas Españoles, y Gerardo Beroque, jefe de prensa.

Junto a los representantes de AFE también estuvieron presentes, Juan María Zorriqueta, presidente de la FEAfv -quien ya estuvo presente en la sesión inaugural del taller-; Helenio Lucas, concejal de Deportes del Ayuntamiento de La Línea y ex futbolista de La Balona; Paco Vallecillo, presidente de Averbal



(Asociación de veteranos de la Real Balompédica Linense); Juan Acris, secretario de la asociación; y las profesionales de AFA La Línea y demás voluntarios que colaboran en

la implementación del taller de Reminiscencia FEAfv-AFE basado en el fútbol, donde participan ocho personas mayores del centro AFA La Línea con deterioro cognitivo.

Clausura del Taller de Reminiscencia de la Línea



La Línea de La Concepción (Cádiz), 16 de junio de 2016. La Clausura del Taller contó con la visita de Adolfo Aldana, ex futbolista del Real Madrid y Depor, entre otros. Junto a él también estuvieron presentes: Lorena Ñeco, Dtra. AFA La Línea; Charo León y Luna Moral, psicólogas; Mónica Bujes,

Terapeuta; Rosa Pérez, Concejala de Sanidad del Ayto. de La Línea; Helenio Lucas, concejal de Deportes del Ayto. de La Línea y miembro de AVERBAL; Antonio García, también miembro de AVERBAL y colaborador del taller; y, por supuesto Juana, Barcojo, Casas, Lázaro, José, Tirado,

Guillermo y Álvarez, los verdaderos protagonistas de esta inolvidable experiencia. La humildad no limita la ilusión. Con ese lema comenzó el taller de reminiscencia el pasado 28 de marzo, donde también estuvieron presentes Juan María Zorriqueta -ex jugador del Athletic Club y presidente FEAfv- y Andoni Ayarza -Director de comunicación FEAfv y también ex futbolista profesional de equipos como el Athletic Club, Real Valladolid o Rayo Vallecano- y 12 semanas después la realidad ha superado todas las expectativas e ilusiones. Fútbol, emoción y memoria: Escarbar en la emoción hasta llegar a esos recuerdos inolvidables que todavía siguen vivos en personas que día a día luchan por preservar la memoria. Fotografías, vídeos, himnos, juegos, canciones, camisetas, balones, trofeos, leyendas, estadios, cariño... todo unido contra el olvido. La FELICIDAD NO DEBERÍA DE OLVIDARSE DE NADIE. Y la grandeza del fútbol nos enseña un precioso camino para intentarlo.



7ª Edición de “Yo pisé Mestalla”



Valencia, 1 de junio de 2016. La séptima edición de “Yo Pisé Mestalla”, el evento que cada año organiza la Asociación de Futbolistas del Valencia CF con la colaboración del Club, finalizó con un éxito de asistencia una

vez más, con más de 700 niños y niñas, que durante dos semanas disfrutaron de las vivencias y experiencias de sentirse futbolistas. Además, este año el evento incluyó la visita de la presidenta del Valencia CF



ASSOCIACIÓ
FUTBOLISTES

Layhoon Chan, el director deportivo, Jesús García Pitarch y el entrenador, recientemente renovado, Pako Ayestarán, que quiso acudir dos días y saludar a todos los niños.

También se contó, como cada edición, con la presencia de ex futbolistas ches que acudieron durante toda la semana para disfrutar de los entrenamientos, como Juan Sánchez, Ricardo Arias, Pablo Rodríguez, Jorge Bartual, Miguel Tendillo, Emilio Fenoll, Arturo Boix, Vicente Guillot y el presidente de la Asociación Futbolistas Valencia CF, Fernando Giner, artífice de esta actividad que tanto divierte a los más pequeños y promueve el sentimiento valencianista en edades tempranas.

Nueva Junta Directiva del Málaga CF



Málaga, 1 de junio de 2016

COMPOSICIÓN JUNTA DIRECTIVA:

Presidente de Honor: Abdallah Ben Barek El Antaki

Presidente: Ernesto Terrón Álvarez

Vicepresidente: Miguel Fernández Escribano

Secretario: Pedro “Koke” Contreras González

Tesorero: Juan Gutierrez Robles “Juanito”

Vocal: Lorenzo Zúñiga Ocaña

Vocal: Manolo Gaspar Haro

Vocal: Rafael Serrano García

Vocal: Juan Francisco Cabello Quintana



ENCUENTROS, PARTIDOS Y TORNEOS DIVERSOS



15^a TROBADA BARÇA JUGADORS

Figueres (Girona), 18 de junio de 2016. El décimo quinto encuentro de jugadores del FC Barcelona puso punto y final a la semana blaugrana celebrada en el municipio gerundense de Figueres entre el 11 y el 18 de junio. Más de 150 ex futbolistas del club culé se dieron cita en el Estadio de la UE Figueres, donde se disputaron diversos partidos de confraternización en función de las diferentes edades de los ex futbolistas.

A su conclusión todos los participantes compartieron mesa y mantel en una cena de clausura donde los futbolistas naturales del Alto Ampurdán – Damià Abella, Arseni Comas, Josep R. Fernández Oms, Quim Ferrer, Pere Gratacòs i Josep Ros- recibieron el reconocimiento y el cariño del resto de jugadores de la agrupación.



7^a EDICIÓN DEL “CORAZÓN CLASSIC MATCH” CON EL REAL MADRID

Madrid, 5 de junio de 2016. Éxito rotundo del Corazón Classic Match 2016 ‘Nuestro compromiso’. Fue otra tarde perfecta de fútbol y solidaridad. La afición se volcó con la cita abarrotando el Santiago Bernabéu –más de 75.000 espectadores- y las leyendas volvieron a disfrutar de vestirse de corto en el templo madridista. Y lo hicieron por una buena causa: destinar todos los beneficios para el programa de atención a personas sin hogar de Cáritas España. El fútbol mostrado por las leyendas de Real Madrid y Ajax no defraudó a nadie. Tampoco el resultado, un 3-1 con goles blancos de Figo, McManaman y Butragueño. Los seguidores madrileños volvieron a rememorar las cucharas de Raúl, los golpes de Roberto Carlos, los centros de Figo o los taconazos de Guti. Fue, sin embargo, el Ajax quien se adelantó en el marcador; pero las leyendas merengues consiguieron dar la vuelta al marcador en tan solo tres minutos de juego. El Ajax estuvo cerca de empatar en las postimerías pero fue Butragueño quien puso el definitivo 3-1. Otra exitosa edición de esta fiesta solidaria que, además, sirvió para recordar la figura de Johan Cruyff.

3- Real Madrid Leyendas: Buyo, Salgado, Roberto Carlos, Hierro, Fernando Sanz, Velasco, McManaman, Seedorf, Figo, Guti y Raúl. También jugaron: Contreras, Llorente, Butragueño, Iván Pérez, Dani, Amavisca, Congo y Solari.

1- Ajax Legends: Van der Sar, Reiziger, Heitinga, Bogarde, Winter, Finidi, Swart, Richard Witschge, Ronald de Boer, Overmars y Pérez. También jugaron: Seedorf, Reuser, Kreek, Musampa, Rob Witschge, Tahamata, Schoenaker, Wooter y Ogararu. **Goles:** 0-1 (14') Seedorf (p.p.). 1-1 (27') Figo. 2-1 (31') McManaman. 3-1 (90') Butragueño.



LOS VETERANOS DEL GRANADA SE UNEN A LA LUCHA CONTRA EL ALZHEIMER

Archena (Murcia), 5 de junio de 2016. La Asociación de veteranos del Granada CF acudió a la invitación solidaria de la Asociación contra el Alzheimer de Archena (Murcia) con el fin de continuar las acciones de sensibilización ante esta enfermedad y, a su vez, contribuir a la recaudación de fondos para dicha organización.

La presidenta de la Asociación , "Fina" junto a su equipo directivo y representantes políticos de la localidad murciana dieron la bienvenida al equipo nazarí encabezado por su presidente Santi Antonaya y otras leyendas granadinas como Pepe Macanás –que, entre otros muchos equipos, también fue jugador del Real Madrid- Rafa Lelo, Paco Ortega, Edu Pascual o Esteban Garzón.

El equipo, fortalecido por la incorporación del ex jugador rojiblanco Rubén Torrecilla, consiguió una nueva victoria a domicilio 1-4 frente a los Veteranos de Archena CF, en un día aliviado de calor y de solidaridad a raudales.

Concluido el encuentro el consistorio y el equipo directivo de la Asociación contra el Alzheimer invitaron a la expedición del Granada CF a las magníficas instalaciones del Balneario Termal de Archena donde se celebró una emotiva comida de hermandad.



CÁDIZ Y ELCHE, UNIDOS EN LA LUCHA CONTRA EL PARKINSON Y EL ALZHEIMER

Elche (Alicante), 4 de junio de 2016. Las Asociaciones de veteranos del Elche CF y del Cádiz CF disputaron el II Memorial por los jugadores del Elche CF fallecidos. La recaudación del encuentro, además, sirvió para ayudar a dos organizaciones benéficas del municipio de Elche: las asociaciones contra el Parkinson y contra el alzhéimer.

El partido fue muy emotivo, saliendo los dos equipos al ritmo del Aromas Illicitanos.

Y posteriormente se guardó un minuto de silencio con un vídeo de los jugadores fallecidos del Elche CF. Gran ambiente en las gradas, con sorteo de camisetas y balones, alcanzándose una recaudación de 8.000 euros.

En el apartado estrictamente deportivo los franjiverdes se impusieron con autoridad a los gaditanos (7-0), pero el marcador fue lo de menos frente a la muestra de solidaridad que se dibujó en el Martínez Valero ilicitano.



PARTIDO BENÉFICO DEL LEVANTE UD EN LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER Y EL ALZHEIMER

Denia (Alicante), 11 de junio de 2016. El sábado 11 de junio se celebró en el estadio Diego Mena Cuesta de Denia un partido benéfico a favor de la Asociación contra el Cáncer y la Asociación Parkinson de dicha localidad. La Asociación de veteranos del Levante UD se enfrentó a una selección de jugadores veteranos de la Marina Baixa, con el resultado final de 0 a 2 a favorable al equipo granota.

Y la recaudación total del evento -1.525 euros- fue entregada a las dos asociaciones beneficiarias.



PARTIDO BENÉFICO DEL BARÇA EN GRECIA, EN AYUDA A LOS REFUGIADOS

Esparta (Grecia), 15 de junio de 2016. Invitado por el Leónidas FC de Esparta un equipo de la Agrupació Barça Jugadors disputó un partido benéfico en la localidad helena de Esparta frente al combinado de veteranos del club griego del Leónidas. Todos los fondos recaudados se destinaron a la crisis humanitaria que está viviendo el país tras la llegada de miles de refugiados procedentes de Siria.

Además del partido en Esparta la agrupación blaugrana protagonizó otros actos sociales por el país, destacando las charlas sobre valores del deporte y solidaridad celebradas en la Universidad de la ciudad espartana.



PARTICIPACIÓN DEL REAL OVIEDO EN EL III TORNEO MEMORIAL ARIAS

La Corredoría – Oviedo (Asturias), 18 de junio de 2016. El equipo de la Asociación de veteranos del Real Oviedo participó en el III Torneo Memorial José Manuel Arias; asociado de la agrupación carbayona y persona muy vinculada al fútbol modesto de esta comarca asturiana. El partido enfrentó a los ex futbolistas ovetenses frente a los veteranos del Caudal y concluyó con el resultado final de 1-4 favorable a los primeros. En los prolegómenos del encuentro, Tere, la mujer del homenajeado, recibió una placa conmemorativa del acto y una insignia de la plata de la Asociación del Real Oviedo.

FOTO 1: Vicente González Villamil, presidente de los veteranos del Real Oviedo, entrega la insignia y la placa a la mujer del homenajeado. FOTO 2: Los veteranos con la copa de campeón.

Jugaron por parte del Real Oviedo: Iván en portería; Javi, Segundo Tate y Adrián en defensa; Pepe, Robert, Fermín y Paco en la medular; Oli y Rubén Suárez en la delantera.

Sustituciones: Gato, Prieto y Manu. Goles: Oli (3) y Prieto (1)



TRIANGULAR BENÉFICO DEL LEVANTE UD

Albatera (Alicante), 18 de junio de 2016. El sábado 18 de Junio se celebró en el campo Municipal Nuevo Calvario de Albatera el XIV TROFEO DE FÚTBOL de esta localidad en Beneficio de DANIEL MARTÍNEZ PÉREZ, un chaval de esta villa alicantina con graves problemas físicos.

El encuentro fue un triangular entre ALBATERA CF, LEVANTE,UD y YECLANO, C.F.

Los resultados fueron:

ALBATERA 2 YECLANO 1

YECLANO 0 LEVANTE 3

ALBATERA 0 LEVANTE 0

Por lo tanto, el campeón del triangular fue el LEVANTE UD. Tras el evento deportivo hubo una cena de confraternidad entre los 3 equipos participantes.



XVII CAMPEONATO DE FÚTBOL 7 "CIUDAD DE BARAKALDO"

Barakaldo (Bizkaia), 18 de junio de 2016. Tres asociaciones miembro de la FEAFV – Barakaldo CF, Sestao River y SD Eibar-, junto a otros tres equipos de veteranos participaron en el XVII Campeonato de Fútbol 7 Ciudad de Barakaldo, organizado por la Asociación de veteranos del club gualdinegro en las instalaciones deportivas del IMD (Instituto Municipal de Deportes) del polideportivo Lasesarre. Un evento deportivo de confraternización entre futbolistas veteranos que alcanzó su edición decimoséptima.

Clasificación final:

- 1º- S.D. EIBAR, entregó el trofeo GORKA ZUBIAURRE, presidente del I.M.D.
- 2º- SESTAO RIVER, entregó el trofeo CARMELO ROBREDO, presidente de la Asociación de veteranos del Barakaldo CF.
- 3º- SPORTING DE LUTXANA, entregó el trofeo TXELIS F. PINO, directivo de la Asociación de veteranos del Barakaldo CF.
- 4º- BARAKALDO C.F., entregó el trofeo UNAI RIVERO, Directivo del Barakaldo C.F.
- 5º- BALMASEDA F.C., entregó el trofeo IMANOL AGUIAR, jugador del Barakaldo C.F.
- 6º- S.D. SAN PEDRO, entregó el trofeo MANU BUSTOS, directivo de la Asociación de veteranos del Barakaldo CF.



LOS VETERANOS ANDORRANOS EN LA ANDORRA SENIOR CUP 2016

Andorra La Vieja (Principado de Andorra), 18 de junio de 2016. La Associació Veterans d'Andorra -miembro FEAFV- participó un año más en la 7ª edición de la ANDORRA SENIOR CUP 2016, en el país andorrano. El Estadi Nacional como sede central y dos instalaciones más albergaron el torneo al que acudieron 30 equipos y unas 800 personas entre participantes y acompañantes, consiguiendo un récord de participación.

Equipos de Andorra, Guadaloupe (Caribe), Bélgica, España, Francia, Portugal formaron parte de una cartel cada vez más consolidado e internacional: C.D Numancia, Ezar, Veterans d'Andorra, Olympique de Marsella, Gramenet, Sport Clube Guimaraes, Anderlech, Alesves Navarra, Naval Reina... equipos de prácticamente la totalidad de la península. Finalmente no hubo sorpresas y el equipo EZAR, formado prácticamente en su totalidad por ex jugadores de primera división, se alzó con la victoria.

Final EZAR 3 – Veterans Mandarina Peñíscola 2 - Campeón: EZAR

Un año más ANDORRA SENIOR CUP 2016 aportó un 1 kg. de comida para el banco de alimentos de CÁRITAS ANDORRANAS por cada gol que se consiguió en el torneo, este año fueron un total de 275 goles.

Foto de archivo: Veterans d' Andorra